

Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen,
dass unser ehemaliger und langjähriger Gemeindeschreiber

Hans Huber

23. Mai 1924 – 19. Februar 2017

von seinen Altersbeschwerden erlöst und im Alterszentrum Bruggwiesen, in Effretikon, friedlich einschlafen durfte. Sein Leben war erfüllt von seinem Wirken als Gemeindeschreiber in der Gemeinde Lindau und seiner Fürsorge gegenüber der Familie und den Mitmenschen. In seiner fast 34-jährigen Tätigkeit in der Lindauer Verwaltung stand er den Behörden und der Einwohnerschaft mit Rat und Tat beiseite.

Seine hilfsbereite Art und seine ehrliche und vertrauenswürdige Persönlichkeit wurden sehr geschätzt.

Der Lindauer Gemeinderat und das Gemeindepersonal sprechen den Angehörigen das herzliche Beileid aus. Wir werden Hans Huber ein ehrendes Andenken bewahren.

Gemeinderat und Gemeindepersonal Lindau

Urnenbeisetzung am Dienstag, 28. Februar 2017. Besammlung der Trauergemeinde um 14.00 Uhr beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Lindau.

Anschliessend Trauergottesdienst in der ref. Kirche Lindau.